

Taschereau s'exprime ainsi, au sujet de notre publication :

“ M. Nazaire A. Leclerc, Ptre. publie depuis une couple d'années, une excellente petite *Gazette des Familles Canadiennes, journal religieux, agricole et d'économie domestique*, paraissant tous les quinze jours, au prix d'une demi piastre par année. Plusieurs curés l'ont déjà recommandée et ils rendent témoignage du bien qu'elle fait dans les familles où elle est reçue. M. Leclerc ne désire être recommandé par moi au clergé, qu'afin de pouvoir consacrer à l'œuvre du Collège de Sainte-Anne la moitié du prix des nouveaux abonnements qu'il recevra. Ainsi en favorisant cette publication vous contribuerez à une double bonne œuvre, puisque tout en répandant dans votre paroisse une publication utile, vous grossirez la somme qui doit sauver de naufrage une de nos maisons d'éducation. C'est dans la paroisse de Saint-Jean Chrysostôme de Lauzon, que demeure M. Leclerc. ”

Tout en témoignant notre sincère et vive reconnaissance, au Métropolitain de la Province Ecclésiastique de Québec, nous nourrissons l'espérance que ses bienveillantes paroles porteront des fruits abondants et engageront les MM. du clergé à nous continuer leur généreux patronage.

Nous espérons encore que toutes les familles Canadiennes se rendent, de bonne grâce, au vœu exprimé par leur premier supérieur ecclésiastique.

C'est le moment de rappeler à nos abonnés que nous avons eu l'honneur de recevoir dans le cours de cette année, des lettres de nos Seigneurs les Evêques de Montréal, des Trois-Rivières, d'Ottawa, de Rimouski, de Chatham, qui approuvent notre publication et qui témoignent le désir de la voir dans toutes les familles de leur diocèse, ainsi que dans les bibliothèques paroissiales. Des paroles tombées d'aussi haut, devront produire les plus heureux résultats.